

MEDIEN-INFORMATION

JOHN WILL KOMMUNIKATION | T. +49 421 333 98 28 | M. +49 172 54 54 880 | MAIL@WILL-KOMMUNIKATION.DE | WWW.WILL-KOMMUNIKATION.DE

Ohligschläger neuer Geschäftsführer des Bonner Veranstalters

- **Dieter Werner bleibt weiterhin CFO bei Fit & Vital Reisen und Geschäftsführer der Bavaria Fernreisen GmbH**
- **Beide Veranstalter kooperieren seit Jahren auf Vertriebsseite**

Bonn, Februar 2022

Fit & Vital Reisen und die Bavaria Fernreisen GmbH kooperieren seit Jahren erfolgreich im Vertrieb. Nun organisieren beide Veranstalter die Geschäftsführung neu – die beteiligten Personen bleiben indes auch in Zukunft die gleichen: Stefan Ohligschläger als Geschäftsführer bei Fit & Vital Reisen, Dieter Werner weiterhin als Geschäftsführer bei der Bavaria Fernreisen.

Mit Wirkung zum Jahresbeginn hat Stefan Ohligschläger als Hauptgesellschafter auch die Geschäftsführung bei Fit & Vital Reisen von Dieter Werner übernommen. Dieter Werner bleibt beim Bonner Veranstalter als CFO in leitender Position tätig – ergänzend zu seiner bisherigen Position als Geschäftsführer der Bavaria Fernreisen in Bad Vilbel.

Die Geschäftsführung bei Bavaria Fernreisen verantwortet Dieter Werner bereits seit 2019, nachdem Gründerin Kerstin Huber sich zurückgezogen hatte.

Im Juli 2017 hatte Fit & Vital Reisen das Kerngeschäft der seit 2001 bestehenden Mediplus Reisen GmbH übernommen und im gleichen Jahr

erfolgreich auch den Vertrieb der Bavaria Fernreisen an CRS-Systeme angebunden.

Stefan Ohligschläger: „Wir besetzen jetzt die Positionen der Geschäftsführer neu, passen diese damit den bereits bewährten Arbeitsabläufen an.“ Dieter Werner: „Für die Partner in den Reisebüros ergeben sich hieraus keine Änderungen, wir setzen den eingeschlagenen Weg fort.“

FIT & VITAL REISEN (FUV), der auf Wohlfühlreisen spezialisierte Bonner Reiseveranstalter startete im November 2015 als Vertriebsgesellschaft von Mediplus und vermarktet seitdem erfolgreich Urlaubsangebote unter den Rubriken Erholung, Wellness, Kur- und Thermalurlaube. Für den Erfolg von FIT & VITAL REISEN steht neben dem demographischen Wandel mit seiner veränderten Angebots- und Nachfragestruktur auch die Akzeptanz im Reisebüro. Dieter Werner: „Gesundheit bucht oder verkauft man nur bedingt im Reisebüro. Mit unseren neuen Produkten können sich auch jüngere Kollegen am Counter leichter identifizieren und entsprechend verkaufen. Bislang lief dieses Geschäft weitestgehend am stationären Vertrieb vorbei. Die Reisebüros können bestehenden Kunden diesen ‚gesunden Urlaub‘ als Pauschalreise anbieten.“ Das Interesse der Reisenden an dieser Urlaubsform wächst stetig.

BAVARIA FERNREISEN (BAV), gegründet 1986, hat sich zu einem der führenden Reiseveranstalter für Rundreisen entwickelt. Als Marktführer für Chinareisen hat Bavaria Fernreisen diese Destination im deutschsprachigen Raum aufgebaut und zu einer festen Größe am Markt positioniert. Heute bietet das Unternehmen weltweite Rund- und Erlebnisreisen sowie Sondergruppenreisen an. Der Erfolg basiert auf hohen Qualitätsstandards bei allen Reisen und der Fachkompetenz der Mitarbeiter, die ihre Reiseziele aus eigener Anschauung und Erfahrung kennen.